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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １８ 

令和 ３年 ２月１０日 

午前・午後 ２時５５分    

議会名 令和 ３ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２４ 番  高 橋   功 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．水道未普及地域の水問題

解決に向けて 

（１）秋山地区梅木給水組合

の井戸水枯渇による住民

への対応について 

 

 

 

 

 

（２）第２次佐野市水道ビジ

ョン（案）について 

 

 

 

 

 

 

 

２．ケーブルテレビの未整備

地域への整備による情報

格差の解消に向けて 

 

 

 

 

①上秋山地区梅木給水組合の取水用井戸水の渇水に

よる生活用水の使用が、今年１月になり不可能と

なった。連絡を受けてから現在までの市の対応に

ついて伺います。 

 

②地域住民の不安解消と共に、講ずべき対応策につ

いて市の考え方を伺います。 

 

①未普及地域の解消に向けての考え方について伺い

ます。 

 

②パブリック・コメント実施による市民の意見の募

集結果について内容を伺います。 

 

③パブリック・コメント実施により市民から寄せら

れた意見に対する市の対応について伺います。 

 

①災害発生やコロナ禍における情報伝達において、

行政側がケーブルテレビを活用した事例を伺いま

す。 
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３．森林環境譲与税の活用と

体制整備について 

②市内全域での視聴に向けた今後の取組について伺

います。 

 

 

①森林環境譲与税を活用することで、本市の森林整

備、保全の一層の推進が期待されるところであり

ますが、どのように活用していくのか、また、計

画されているのか伺います。 

 

②山林所有者の方々が積極的に林業に関わることが

できるよう、現在国が進めている森林経営計画の

要綱にこだわらず、小規模な佐野市版経営計画を

創設して少しでも所有者利益に結びつけられる事

業の展開ができないものか市の考えを伺います。 

 

③今後事業が実施されることになれば、職員体制の

強化をすべきと思いますが、市の考えを伺いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


